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Il giorno venerdì 09/09/2022 alle ore 11,30, in presenza, presso i locali della sede centrale dell’Istituto Comprensivo di 

Casteldaccia,  si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione orario scolastico a. s. 2022-23  ; 
3. Approvazione orario provvisorio; 

4. Criteri di individuazione figure PON; 

5. Criteri di valutazione;  

6. Regolamento d’Istituto; 

7. Patto di corresponsabilità; 

8. Regolamento comodato d’uso; 

9. Variazioni di bilancio 

 

Prima che si dia avvio alla seduta, prende la parola il DS per comunicare che i docenti Calì e Oliveri 

non fanno più parte dell’organico della scuola e pertanto non sono più da considerarsi membri 

dell’attuale consiglio d’Istituto. Conseguentemente il numero totale dei componenti del Consiglio 

passa da 19 a 17.  
 

Risultano presenti: 

Il dirigente scolastico, prof. Taibi Giovanni; i rappresentanti dei docenti  Belfiore Aurelio Antonio, 

Cascio Rita Maria, Conte Fabiola, Greco G., Guagliardo M. C., Lombardo Domingo,; i 

rappresentanti dei genitori Giambona L., Lo Coco M. Concetta, Manzella Rosalia, Panno F. 

Scardina M; 

 

Risultano assenti:  i rappresentanti dei docenti:  i rappresentanti  ATA Messina Nicolina, Salemi S. 

M.; i rappresentanti dei genitori: Belmonte M. M., Canale M. L., Ditta C. C.,  ; 

 
Accertato il numero legale, apre la seduta il presidente,  sig.a Manzella, che invita il DS ad introdurre i vari punti 

all’ordine del giorno.  

   

I. punto. Approvazione verbale seduta precedente. 
Presa la parola, il DS rimanda l’approvazione del verbale della precedente seduta al prossimo 

Consiglio.  Il Consiglio ne prende atto. 

 

 

II. punto.  Approvazione orario scolastico a. s. 2022-23.  

Presa la parola, il DS presenta l’orario per i tre ordini di scuola approvato in sede di 

Collegio u. s. sulla base delle bozze presentate dalle rispettive Commissioni Orario. 

Il DS ricorda inoltre che durante alcune ore pomeridiane la palestra di via Cattaneo 

sarà anche destinata all’Educazione motoria per le classi della Primaria che verranno 

coinvolte in tale attività didattica.  Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 39.  



 

 

III. Punto. Approvazione orario provvisorio. 

Presa la parola, il DS, vista la normativa vigente, vista la disponibilità dell’organico 

attualmente in atto e il perdurare di condizioni climatiche al momento non favorevoli ad una 

lunga permanenza in aula degli alunni, comunica modalità e scansioni temporali dell’orario 

provvisorio ridotto, già precedentemente approvato dal Consiglio nelle sue linee generali, 

che partirà da  giorno 14  Settembre 2022. In particolare dal 19 si procederà con quattro ore 

giornaliere. Dal 29 invece si attuerà un orario più completo ma con una scansione oraria di 

50 minuti. Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 40 

  
IV. Punto. Criteri di individuazione figure PON. / V punto. Criteri di valutazione 

Presa la parola il DS  illustra i criteri elaborati per l’individuazione delle risorse 

necessarie alla realizzazione dei progetti PON previsti per l’anno scolastico 2022/23, 

già approvati in sede di Collegio con Del. n. 27.  Vengono inoltre esplicitati nel 

dettaglio i diversi criteri di valutazione ed i relativi punteggi da attribuire. Inoltre al 

fine di favorire un’adeguata gestione dei tempi ed il rispetto del criterio di rotazione, 

si propone di rispettare un limite massimo di presentazione delle istanze di 

partecipazione, per figura professionale da parte di un solo docente. In particolare 

max 3 istanze per tutor e max 2 per esperto.  La Presidente mette ai voti la proposta. 

Il Consiglio approva all’unanimità i criteri di individuazione delle figure PON e i criteri di 

valutazione con delibera n. 41. 

 

V. punto.  Criteri di valutazione.  

Si rimanda per tale punto a quello precedente. 

 

VI. punto. Regolamento d’Istituto. Presa la parola il DS illustra le modifiche e le integrazioni 

apportate al Regolamento di Istituto per l’anno scol.2022-23 come da documento approvato 

in sede di collegio u. s. con delibera n. 23. In particolare trattasi dell’Art.8 comma 1 e 19 del 

Regolamento d’Istituto, e dell’Art. 3 comma 5 e Art. 4 comma 6 Regolamento di Disciplina. 

La presidente mette quindi ai voti tali modifiche e integrazioni. Il Consiglio  approva 

all’unanimità con delibera n. 42. 
 

VII. Punto. Patto di corresponsabilità. Presa la parola il DS illustra ai presenti il documento, 

approvato in sede di Collegio u. s. con delibera n. 24,  relativo al Patto di corresponsabilità, 

confermato nei suoi contenuti e nella forma a quanto già predisposto nel precedente a.s. e 

aggiornato all’a.s. 2022-23. La presidente mette ai voti tale documento. Il Consiglio  

approva all’unanimità con delibera n. 43 . 

 

VIII. Punto. Regolamento comodato d’uso. Presa la Parola  il Ds, illustrati i contenuti di tale 

documento, ricorda che lo stesso, riguardante alcuni beni mobili della scuola (libri e 

strumenti informatici e musicali), è parte integrante del Regolamento d’Istituto e pertanto va 

considerato già approvato con la precedente delibera n. 42 (si veda al punto VI del presente 

verbale) .  
 

IX. Punto. Variazioni di bilancio. Presa la parola il Ds invita a partecipare ai lavori della seduta il dottor 

Allegra, DSGA del nostro istituto per relazionare in merito a tale punto. Il DSGA comunica che 

trattasi delle variazioni dalla n. 16 alla n. 21, specificando poi nel dettaglio i contenuti di 

ciascuna variazione. La presidente procede quindi mettendo ai voti le suddette variazioni. Il 

Consiglio approva quindi le variazioni dalla n. 16 alla n. 21 all’unanimità con delibera n. 

44.   
Non essendoci ulteriori argomenti o problematiche sollevati dai presenti, esauriti tutti i punti previsti 

all’O.d.g., redatto, letto e approvato il presente verbale, la seduta è sciolta alle ore 12,30.  



 

 

 

IL SEGRETARIO                                                                          IL PRESIDENTE 

Prof. Aurelio Antonio Belfiore          Sig.ra  Manzella Rosalia 

 

 

 

 

 

 


